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Incentivo a intermodal de transportes  
é uma das prioridades de Araçatuba 
Próxima audiência sobre o Orçamento 2010 será quinta-feira, em Taubaté
  Marisa Mello 

Nesta segunda-feira, 22/6, foi a vez de a Câmara 
Municipal de Araçatuba sediar uma das audiências 
públicas que têm sido realizadas pela Comissão de 
Finanças e Orçamento da Assembleia para debater 
o Orçamento estadual 2010. A reunião foi conduzida 
pelo presidente da CFO, Mauro Bragato (PSDB), e a 
mesa foi composta pelos membros da comissão Enio 
Tatto (PT) e Vitor Sapienza (PPS), pelo prefeito de 
Araçatuba, Cido Sério, e pela presidente da Câmara 
local, vereadora Edna Flor. 

Após saudar o prefeito, Bragato lembrou que a 
comissão tem tido a preocupação de percorrer o Estado 
para discutir o Orçamento e que, desta vez, isso tem 
sido feito com antecedência razoável, que permite 
melhor aproveitamento das sugestões apresentadas 
como emendas ao projeto orçamentário. 

Para Sério, a ideia de debater o Orçamento estadual 
nas cidades é interessante porque a vida acontece nos 
municípios. Duplicar a rodovia Eliezer Montenegro 
Magalhães até o porto de Araçatuba para incrementar 
o transporte da produção agrícola regional, minimizar 
problemas de saneamento na região, além da 
implantação de políticas públicas, sobretudo na área da 
saúde, que permitam a construção de uma sociedade 
mais justa, foram as reivindicações de Sério. 

Edna Flor enalteceu o fato de uma lei, como 
a orçamentária, que contém uma enormidade de 
termos técnicos, conte com um parágrafo que 
regulamente o debate popular. A vereadora elaborou 
uma lista de pedidos: incentivo ao intermodal de 
transportes, implantação de equipes multidisciplinares 
de atendimento na Defensoria Pública e ciclovia de 

acesso para moradores do bairro São Rafael. 
“É impossível promover justiça social sem debater 

o Orçamento do Estado”, afirmou Tatto, justificando 
que o projeto orçamentário indica as prioridades de 
cada governo. “Daí a gente percebe que o governo 
de São Paulo não prioriza as áreas básicas: saúde e 
educação.” Tatto lamentou que a Secretaria Estadual 
de Economia e Planejamento tenha desistido de mandar 
um representante para acompanhar as audiências 
públicas da Assembleia, como fez nas audiências de 
Marília, Bauru e Sorocaba. 

Sapienza relatou que, em 1986, presidia a CFO 
quando recebeu uma “maçaroca de papeis” que 

chamavam de Orçamento. “O projeto foi aprovado em 
15 minutos sem ninguém conhecer o conteúdo.” No ano 
seguinte, “procurei apoio da FAAP para dar início a um 
novo procedimento de análise do Orçamento”. Hoje, o 
deputado vê com satisfação os cidadãos apresentarem 
propostas regionais. 

  
Demais solicitações 

Diva Ferreira, representante dos funcionários do 
Poder Judiciário, pleiteou verbas para o pagamento de 
benefícios trabalhistas devidos pelo Estado, reposição 
salarial e cumprimento da data-base. 
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enio Tatto, Cido sério, Mauro Bragato, edna Flor e Vitor sapienza

 

Assembleia homenageia os 90 anos da 
Sociedade Rural Brasileira – página 9
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roberto rodrigues, João sampaio, Barros Munhoz, Cesário ramalho silva e alencar Burti

Sessão solene 
homenageia músicos 
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